



Un camp avant la Coupe du monde de football



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

L'Armée du Salut en Russie a organisé des rencontres sur comportement des hommes face à la lutte contre la traite des êtres humains.

Dans le cadre d'un programme lié à la Coupe du monde de football en Russie, plus de 50 hommes se sont rencontrés lors d'un camp de l'Armée du Salut. La réunion, qui a eu lieu à Moscou, sous le thème « Mission impossible », a offert l'occasion d'apprendre ensemble et d'échanger sur la signification d'être un homme au 21e siècle, suivant le modèle de Christ. L'accent a été mis sur le comportement à l'égard des femmes.

En faisant allusion au titre du film « Mission impossible », la question a été posée : est-il possible pour les hommes et les garçons de changer leur comportement envers les femmes ? En particulier, la question était dirigée sur le sex rémunéré, la pornographie, la violence conjugale et le viol. En outre, il a été relevé que même dans les familles chrétiennes, des comportements machistes et stéréotypés étaient à déplorer.

Les participants au camp ont également discuté de ce que signifie être un homme, une femme. Ou ce qu'un homme peut faire s'il respecte les femmes et s'engage pour leurs droits.

Lutte contre la traite des êtres humains

Le camp pour les hommes faisait partie de toute la campagne russe contre la traite des êtres humains, qui a lieu pendant la Coupe du monde.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

15.6.2018